

65 Jahre bei Kolping



Ehre und Dank: Pfarrer Martin Berker (von rechts) würdigte im Gottesdienst in St. Josef unter anderem Thomas Hofmann, Bärbel Kasper und Thomas Ziegler. Foto: Dietmar Thiel

Neu-Isenburg . Anlässlich des Kolping-Gedenktages hat Pfarrer Martin Berker, Präses der Kolpingfamilie Zentral, in einem feierlichen Gottesdienst in St. Josef mehrere Mitglieder für ihre langjährige Treue zur Kolpingfamilie geehrt. Wolfgang Ziegler ist seit 65 Jahren dabei, Berthold Fürst, Andreas Hofmann, Thomas Hofmann, Peter Just, Bärbel Kasper und Thomas Ziegler jeweils seit 40 Jahren. Leider konnten nicht alle Jubilare an der Gedenkfeier teilnehmen, da sie teilweise weiter entfernt wohnen oder auf Grund der gesundheitlichen Situation nicht kommen konnten, so die Vorsitzende Agnes Knieling.

hov

(Quellenangabe: Offenbach-Post vom 27.01.2023, Seite 15)